

AMLO tiene buenas noticias sobre la vacuna "Patria"

URL: https://www.cronica.com.mx/notas-amlo_tiene_buenas_noticias_sobre_la_vacuna_patria-1182908-2021

Autor: Alberto García

Durante la conferencia matutina, Andrés Manuel López Obrador, anunció que el próximo 13 de abril dará una "buena noticia" sobre la vacuna Patria, que se desarrolla en el país contra el COVID-19. "Se acordó que se informe sobre vacunas que se están investigando, que se están estudiando para producirse en México, ya vacunas elaboradas por científicos mexicanos, por empresas mexicanas, la vacuna Patria, pero hasta el martes se dará a conocer el proceso", indicó. México fue uno de los primeros países en iniciar la vacunación el 24 de diciembre, pero ha aplicado apenas 10,6 millones de dosis de diversos fármacos, con solo 1,6 millones de personas que han recibido el esquema completo. Por ello el gobierno ha apostado a desarrollar su propia vacuna, algo en lo que trabajan instituciones como la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) y el Tecnológico de Monterrey. "Hay una buena noticia, pero se va a administrar, la vamos a dar a conocer, esa buena noticia, el martes porque corresponde al Pulso de la Salud (el gabinete que informa sobre la pandemia)", reiteró López Obrador. México acumula más de 2,26 millones de casos y más de 206.000 muertes por covid-19, la tercera mortalidad más alta del mundo. Ante el rezago en la vacunación, médicos privados y de enfermedades no relacionadas con covid-19 han protestado para exigir la inmunización, pero el presidente lo atribuyó este viernes a una campaña de desprestigio en su contra. "Yo entiendo la demanda de los médicos, no la tiramos a la basura, pero tenemos ya una estrategia que consideramos que nos va a ayudar a todos", consideró.